

# **Blick-aktuell Brohltal**

(Nr. 27 vom 07. Juli 2005)

MSC Kempenich

## **Endlich wieder ein Ausflug**

**Kempenich.** Nach langerer Zeit will der MSC einen zweitägigen Ausflug zu einer motorsportlichen Veranstaltung durchführen. Ziel des diesjährigen Ausflugs des MSC Kempenich ist die Speedway Veranstaltung des MSC Bergaupten am 10./ 11. September. Bergaupten liegt am Rande des

Schwarzwalds in der Nähe von Offenburg.

Am Samstag, 10. September findet ab 19.30 Uhr der Flutlicht-Speedway statt. Am Sonntag, 11. September wird der Grasbahn-Supercup ausgefahren. Im letzten Jahr fanden die Rennen am Samstag vor über 4.000 und am

Sonntag vor über 10.000 Zuschauern statt. Parallel dazu gibt es ein Volksfest mit Marktständen, Ausstellung und badischen Spezialitäten.

Letzter Termin für die Anmeldung ist der Freitag, 8. Juli. Abfahrt ist am Samstagmorgen um 8 Uhr am Jugendheim in Kempenich.